
2月26日～3月21日の期間で3月定例会が行われ、平成26年度の予算が可決されました。

一般家計、特別会計の予算額および一般会計予算歳出の主な内訳については以下の通りです。

12億4,162 公営企業会計へ移行

駅北口 2億2,261 4億5,289

介護保険 30億1,436 31億1,481 1億45

総計 334億6,904 340億6,635 △5億9,731

2億3,028

下水道事業

国民健康保険 69億4,256 71億4,313 2億57

後期高齢者 5億8,790 5億9,952 1,162

会計名 平成25年度 平成26年度 増減額

一般会計 214億4,600 227億5,600 13億1,000

平成26年度当初予算(単位：万円) 平成26年度一般会計予算【歳出】

民生費

98億5,921万円

土木費

36億2,478万円

総務費

26億39万円

教育費

22億2,001万円

公債費

16億9,627万円

その他

27億5,531万円

民間保育園新設　 道路整備

1億218万円 1億4,940万円

臨時福祉給付金 道路補修

1億4,915万円 1億6,184万円

生活保護 市内循環バス運行

12億3,414万円 5,111万円

児童手当支給 放置自転車対策

12億9,346万円 1,849万円

地域密着型サービス拠点等整備 和光樹林公園維持管理

1,540万円 5,022万円

住民情報システム 和光市市立小学校建設

9,213万円 4億2,129万円

戸籍住民基本台帳業務 英語教育推進

4,441万円 2,169万円

コミュニティ活動支援 学校活性化

1,475万円 1,100万円

和光市納税サポートセンター 生涯学習推進

619万円 435万円

36億2,478万円

民民民民 生生生生 費費費費

平成平成平成平成26262626年度一般会計予算の主なもの年度一般会計予算の主なもの年度一般会計予算の主なもの年度一般会計予算の主なもの

総総総総 務務務務 費費費費

土土土土 木木木木 費費費費

教教教教 育育育育 費費費費

619万円 435万円

まちづくりコミュニティカフェ 図書館管理運営

1,308万円 5,432万円



問問問問：近年若者がネットへ悪ふざけをした投稿をし飲食店や

商店が被害に遭う事例が増えている。ネットへ投稿するこ

とは世界に発信することであり、拡散されてしまうと削除

が難しくなり、他者だけなく、自分の将来にも影響しかね

ない。小中学生への教育、家庭への周知をすべきだと考え

るがいかがか。

バス路線の充実バス路線の充実バス路線の充実バス路線の充実

サンアゼリアの利用料金サンアゼリアの利用料金サンアゼリアの利用料金サンアゼリアの利用料金

小中学生のネットモラル教育小中学生のネットモラル教育小中学生のネットモラル教育小中学生のネットモラル教育

答答答答：学校では情報教育年間指導計画に基づいた教育を行っ

問問問問：これまで一般質問でホームページの使い勝手の悪さを

指摘してきたが、リニューアルしたことにより随分改善さ

れたと認識している。今回のリニューアルに際して、どう

いった課題があってどのように変更したことにより使いや

すくしたのか伺う。

答答答答：一点目は分類方法の変更である。市役所の部署別の分

類から行政サービス別へ変更した。部署がわからない利用

者の声を受けたものである。二点目は検索方法の充実であ

る。従来はキーワード検索等様々な検索方法を用意してい

た。しかし、ばらばらに配置していたので分かりづらかっ

たので、あれこれ検索という１つのカテゴリーにまとめた。

三点目は障害者・高齢者への配慮である。文字色と背景色

のコントラストの変更をした。

問問問問：サンアゼリアの利用料金については、「和光市文化セ

ンター条例」12条に利用料金の減免が規定されているが、

サンアゼリアの利用者より新年度から利用料金の減免措置

がなくなると聞いた。どういった理由から値上げをするの

か伺う。

答答答答：事業収入や施設利用料金が減少傾向にあり、さらに施

設の維持管理費も増大している実情に鑑み、自主的・自立

的経営や施設の有効に努めるため、減免制度改正に向け準

備を進めているところである。指定管理者が指定した約20

問問問問：光が丘行きのバスは大泉学園便、成増駅便に比べると

運行本数が少ないので利用しづらいという市民の声を聞い

ている。増便の可能性はないのか。

答答答答：光が丘行きの利用状況は運行開始から10ヶ月経過した

時点で、運行収入が運用経費を下回っているとのこと。当

初から暫定運行という形で7往復便を行っているので、当然

増便する計画はあるが、時期については現段階では未定と

いう回答を得ている。

市のホームページのリニューアル市のホームページのリニューアル市のホームページのリニューアル市のホームページのリニューアル

問問問問：市民要望の高い、高島平方面へのバス路線新設の交渉

状況はどうなっているのか。

答答答答：和光市内を運行している3事業者へ高島平方面へのバス

路線の拡充を要望した経緯があるが、バス発着所のスペー

スがなく、停留所の確保が難しいことや採算性の課題があ

ることから実現にいたっていない。今後も引き続き要請し

ていく。
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違法アップロード・ダウンロード違法アップロード・ダウンロード違法アップロード・ダウンロード違法アップロード・ダウンロード

※※※※一般質問の詳細につきましては市議会会議録を一般質問の詳細につきましては市議会会議録を一般質問の詳細につきましては市議会会議録を一般質問の詳細につきましては市議会会議録を

ご覧ください。ご覧ください。ご覧ください。ご覧ください。

答答答答：学校では情報教育年間指導計画に基づいた教育を行っ

ているが、家庭におけるルールづくりが重要と考えている。

３月に市内における情報機器使用実態の調査結果を記載し

た家庭向けの啓発資料を全戸配布する予定である。

問問問問：コンテンツの権利者に無断でアップロードおよびダウ

ンロードすることは違法である。ネットモラルが未成熟な

児童・生徒が違法性の認識がないまま違法行為をしてしま

う可能性がある。この問題は理解が難しいので、違法行為、

違法にはならない行為をケースごとに説明すべきだと考え

るがいかがか。

備を進めているところである。指定管理者が指定した約20

の団体は施設を無料で使用できていたが、今後は減免対象

とする事業を明確化するとともに、使用料の一定の負担を

求める等の改正を実施するとのことである。

6666月定例会の開催予定月定例会の開催予定月定例会の開催予定月定例会の開催予定
6月 5日(木) 開会、提案説明

6月11日(水)  提案説明

6月12日(木)  総務常任委員会

6月13日(金)  文教常任委員会

6月16日(火)  市政に対する一般質問
6月17日(水)  市政に対する一般質問
6月18日(木)  市政に対する一般質問

答答答答：国や県で作成されているリーフレットの活用、専門家

による講演会を実施している。今後は児童・生徒の発達段

階に応じて、著作権や肖像権等の指導の充実を図っていく。

また、ご提案の事例をあげながらの子ども達に周知してい

く取り組みも必要であると思っている。

問問問問：値上げせざるを得ない理由は理解するが、サンアゼリ

アの利用者の利用回数が大幅に減り、文化振興が後退する

ことが懸念される。経営と文化振興のバランスが取れるよ

うな料金体系、つまり利用の障害とならない程度の料金に

減額すべきだと思うがいかがか。

答答答答：減免助成支援制度の中で、減額割合は10割から7割と設

定されている。事業の内容によって減額割合を定めていく。

市民や市民団体が施設を利用する上での便宜はそういう形で

継続していく形となる。

infomationinfomationinfomationinfomation

〒351-0112 和光市丸山台１－１－１０－４０２

TEL/FAX ０４８－２０１－０７９１
E-mail    ihara.yosuke@gmail.com

Twitter    @iharayosuke

6月18日(木)  市政に対する一般質問
6月19日(金)  市政に対する一般質問
6月23日(月)  委員長報告、討論、採決、閉会
※※※※正式正式正式正式なななな日程日程日程日程はははは6666月月月月3333日日日日((((火火火火))))のののの議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会でででで決定決定決定決定しますしますしますします。。。。


